

ABATTRE & MENTIR !

C'est devenu un rituel : l'équipe Menhaouara manie la **bétonneuse** et la **tronçonneuse** en y ajoutant le **mensonge** !

« *20 nouveaux arbres en plus de ceux déjà existant* » annoncent les panneaux du chantier de l'allée des Tournesols et parking d'Intermarché. **Elle a menti à nous tous deux fois** : sur les panneaux et dans le magazine municipal.

Massacrant les magnifiques Acacias à fleurs de l'allée des Tournesols, et ceux dans son prolongement, réduisant le nombre de places de parking, l'équipe Menhaouara s'est **autoproclamée écolo depuis 2020 tout en détruisant l'environnement** !

Ce chantier de **7 mois** et d'**un million d'euros** illustre une fois de plus son flagrant mépris pour la protection de notre patrimoine arboré avec cette nouvelle destruction aveugle.

En 2026, dites stop avec nous !



Frédéric Faravel

Conseiller municipal et communautaire
Président du collectif citoyen "Vivons Bezons"

